



Emprendedores se reúnen con ministro para analizar opciones que mejoren aislamiento térmico de viviendas

Santiago. Un encuentro para analizar alternativas que permitan mejorar la aislación térmica de viviendas, entre otros aspectos, en la región de Aysén, fue la que sostuvo el senador David Sandoval con el ministro de Vivienda, Carlos Montes, junto a emprendedores locales.

Tras la reunión, Sandoval dijo que “lo que hemos solicitado al ministerio, es que se comprometan con esto y dar solución a uno de los problemas que tenemos, que es la precariedad en la aislación térmica de viviendas”, destacando por lo mismo el rol que cumplen emprendedores de la zona “que están soñando con cambiar la forma de hacer vivienda, a través del uso de elementos propios de nuestra región”.

Lo que se busca, agregó, es también generar oportunidades, felicitando el trabajo que desarrolla la empresa Aysén Recircular – que recientemente ganó el premio Territorio Circular 2024 en categoría emergente-, quien a través de su CEO Fernando Soto, participó en la reunión de este lunes. “Ellos están desarrollando un proyecto súper novedoso, impulsando una vivienda de carácter industrializado para darle a la región alternativas de uso de recursos regionales”, subrayó, destacando

El parlamentario también relevó la importancia de poder utilizar otros insumos



disponibles en Aysén, como es el caso de la lana. “También estuvieron (en la reunión) el mundo de lo que significa el reciclaje y el uso de la lana de oveja que hoy día se ha transformado en un dolor de cabeza para nuestros productores que por sexta temporada, están con serios problemas para la colocación en el mercado, por los bajos precios”, puntualizó.

Por lo mismo, dijo que “estas son experiencias importantísimas que van a llevar a abrir un espacio”, señalando que “aquí son dos tecnologías, son dos empresas, dos productos evidentemente regionales que tienen un impacto muy positivo en este esfuerzo”, por lo cual espera que el Mívu “entienda que a través de esto nosotros no solamente podemos generar calidad de vida, sino que también empleo para mucha gente en nuestra región”.

Por su parte, el ministro Carlos Montes, destacó la importancia de que haya un grupo productor de la región que quiera generar nuevos insumos para la construcción. “Nuestra tarea es ver el efecto que tiene, desde el punto de vista de la calidad de los productos, de los procesos productivos, y a partir de eso ver de qué manera podemos incorporarlo, y para eso tenemos que verlo con Corfo. Pero nos parece algo muy importante y que es propio de lo que hay que hacer de aquí en adelante”, indicó.

Fernando Soto, de la empresa AysénRecircular, valoró el espacio de conversación que se generó. “Nos quedamos

con una buena sensación. Yo creo que el ministro se queda con una tarea de poder evaluar cosas concretas que pueden ser beneficiosas para la región. Como así también nos pasó pega a nosotros para poder ver algunos estudios para revisar cuánto podrían ser estos incentivos que nos podría dar el ministerio”, explicó.

Soto, asimismo, destacó las gestiones que al respecto ha realizado el senador Sandoval. “Por todo el apoyo, por el generar estas instancias de conversación con el ministro. Se nota que hay una preocupación genuina de parte de él para que estos proyectos locales salgan adelante”, resaltó.

Por su parte, Marcos Peede, de la empresa Lava Lana Spa, planteó que la reunión “sin duda es un avance en nuestro objetivo”, agregando que “el ministro creo nos interpretó bien en nuestros anhelos”. Peede dijo estar confiado en se van a tener resultados de la gestión realizada por el senador Sandoval, a quien agradeció junto al ministro Montes por la disposición para realizar el encuentro.

Finalmente, Francisco Arriagada, director comercial de la empresa Bioaislant, agradeció la oportunidad de haber podido participar junto con las otras empresas de la región en esta reunión. “Estamos muy interesados en poder aterrizar con nuestras plantas productivas allá en la región y estas instancias acercan los objetivos a los que estamos buscando”, concluyó.